
 
 

Egregio Signor Presidente 
On. Stefano ALLASIA 

Consiglio Regionale delPiemonte 
INTERROGAZIONE URGENTE N. 878 

 
OGGETTO: “Disservizi e disagi per i cittadini che utilizzando la linea 30 bus GTT” 
 
Premesso che 

- La linea 30, gestita da GTT collega Chieri a Torino e costituisce una linea di fondamentale importanza per 
il collegamento al capoluogo; 

- In particolar modo nella fascia oraria attinente alla seconda serata, ultimamente si sono 
verificate cancellazioni di corse o ritardi consistenti. Le corse serali sono utilizzate soprattutto dai più 
giovani, spesso ragazze e ragazzi minorenni, che si spostano su Torino o nelle zone collinari interessate 
dalla linea 30 

- Il sindaco della Città di Chieri Alessandro Sicchiero ha scritto a GTT e all’Agenzia della Mobilità per sapere 
quali sono le loro intenzioni a fronte delle problematiche riscontrate sulla linea 30, ovvero se, quando 
e come intendano porre rimedio ai disservizi e potenziare il trasporto 
pubblico sul territorio cominciando magari con il ripristinare le frequenze preesistenti nelle ore serali; 

- È evidente che corse cancellate e consistenti ritardi stiano compromettendo l’affidabilità della linea 30, 
con conseguente ripiego sui mezzi privati, per chi ne ha la possibilità, o con la rinuncia a spostarsi fuori 
Chieri in caso di eventi musicali, sportivi, ricreativi o semplicemente per incontrare altri giovani nei 
pubblici esercizi e nei luoghi di ritrovo; 

- Occorre porre grande attenzione al tema della mobilità sostenibile e quanto si sta verificando sulla linea 
30 non può che essere avvertito come una scelta che induce ad abbandonare il trasporto  pubblico 
locale  

- La situazione è stata già segnalata al gruppo GTT, al direttore generale dell’Agenzia della Mobilità oltre 
che all’assessorato regionale ai trasporti; 

Valutato che 
- L’ultima corsa della linea ferroviaria Sfm1 da Torino Porta Susa è quella delle 20.12, il che rende la linea 

30 l’unico mezzo pubblico utilizzabile in serata dai cittadini chieresi per raggiungere il capoluogo  
*** 

Tutto ciò premesso  
il sottoscritto Consigliere 

INTERROGA 
 

la Giunta Regionale e l’Assessore competente 
 
per sapere in che tempi, se e quali azioni intenda adottare, anche confrontandosi con le amministrazioni di 
Chieri e di Torino, per risolvere la questione come sopra descritta  
 
Torino, 25 ottobre 2021  

Alberto Avetta 


